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繋ごう未来へ (心に残る 40 周年記念式典をみんなの力で)                                    

会長：美谷添里恵子  副会長：山下誠  幹事：畑中知昭   

  第１９１９回  平成３０年 ９月 ５日（水） 

本 日 の 行 事  会 員 卓 話 （ 健 康 に つ い て ）
2018－19 年度     美谷添里恵子会長 

新会員紹介         和田智博君 

幹事報告         畑中知昭幹事 

＊郡上かるた大会実行委員会より協賛のお願い 

＊直前ガバナー事務所より  

 決算書と事務遺書閉鎖のお知らせ 

＊ガバナー事務所より 

・ロータリー文庫決算報告 

・バギオ便り 

・９月リソースの案内  
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第１９１８回例会 

会長挨拶                          2018－19年度 美谷添里恵子会長 

  皆さん今晩は。8月最後の週になりました。本日の行事は女性会員の発表と云う事ですので、楽しみに

していてください。 

 先週、明治安田生命の外交員から電話があり、保険が満期になり手続きに来たいと言われました。保険の

加入した時私は 34 歳でした。あれから 30年、明日 64 歳になりますが、とりあえず 30年間一度もこの保険

のお世話になることがありませんでした。怪我も病気もなく満期の日を迎えることが出来ました。30 年前は

平均寿命が 68歳くらいでしたが、最近は 80 歳、いえ 100歳までと言われるようになり、長い老後の為に満

期になった保険は蓄えておこうと思います。保険には色々ありまして、私は一度も使わなかったので大変あ

りがたかったのですが、清和さんは怪我で入院したり、病気で手術を何度もしました。そのたびに何度も保

険の手続きをして、生命保険にはとてもお世話になりました。保険というのはいつかの為の保険で、何事も

なく満期を迎えられるということは本当に有難いことだと思いました。 

話は変わりますが、以前からお話していた長良川鉄道に乗って例会をする「長鉄例会」のことですが、先

週の理事会で承認されましたので決行したいと思います。日程は 10月 31日の 3時から、八幡駅から北濃駅

まで行き白鳥駅へ帰ってくるプランです。白鳥に 4時頃帰ってきます。中途半端な時間ですが、例会と食事

をしたいと思います。料理は雀の庵です。この計画をするに当たり、関の本社で打ち合わせしてきました。

定期の時刻以外の時間帯での臨時列車をお願いしました。特別列車を予約しましたので、値段が高く 25人定

員ですが必ず人数を揃えたいので、出られない方はご家族に参加されますようお願いします。九州の七つ星

を設計した水戸岡さんが設計した素敵な列車です。ぜひ皆さんに乗車してほしいと思います。地元の私たち

が「観光列車が通っているな」と見ているだけでなく、乗車して宣伝するといいのではないかと考えました。

赤字路線の長良川鉄道を盛り立てていくお手伝いをしたいと思います。記念式典の後で大変かと思いますが

ぜひ皆さんの参加をお願いします。 

ロータリーに入って思う事  

井俣愛美君 

入会して 1 年になりました。人前でしゃべることは苦手でどうしようかと思っていました。今期ニコＢＯＸ

委員会になり、人前で発表するようになって、少し成長したかなと思います。入った時にロータリーは男性

が多い会だと思っていて、女性会員として入るのはどうかと悩みました。しかし美谷添会長はじめ女性会員

が沢山見えたので、入会させていただきました。ロータリー自体分かりませんでしたが、第 1 歩として例会

出席することだと教えられましたが、どうしても仕事や家庭の事で出られないこともありました。昨年の記

念事業では、私なりにお手伝いが出来たのかなと思ってホッとしています。女性会員として何を求められて

いるのか、ロータリーとして何をしていいのか、地域貢献を、ロータリーを通して出来るのか自分でも疑問

符の所があるので、まだまだこれから勉強していきたいと思います。 

山口里美君 

 私の会社も長鉄の株を持っており、中々利用する機会がないので、今回を機会に良さを知って会社で使え

たらと思わせて頂きました。女性会員として私は徳をしているなと自分では感じております。華があると云

う事で、他の方々は黒い服を着て、白いシャツを着てスラックスを履いて皆さん同じに見えます。そういう



中で女性の服装は皆さん独特で、誰かわかると云う事が、女性である特権であると思います。真面目な話を

しますと、ロータリーに入って知人を知ることによって奉仕の機会をする、と言ったようなもらった賞状の

中に書いてありますが、それをいつも眺めながらロータリーに入って、奉仕をするという仲間を持って奉仕

をするという大切さというのをロータリーに入って知ったと云う事があります。女性に限らず、皆さん同じ

ではないかと思います。女性はいるだけで華だと勝手に思っています。 

佐藤備子君 

入会して丸 2 年が経ちました。女性会員として、家族の理解協力がないと出て来られません。社会奉仕と、

自分の会社を一生懸命やっていないとロータリーはできないんだと皆さん言われています。それと同じで家

庭も大事で家族の協力の元に、皆さんの仲間入りをさせていただけるのがうれしくありがたく思っておりま

す。会員になると云う事は、私の人生設計の中にも全くなかったことですが、大中石油をやっていることも

予定外の事でしたので、右も左も分からない状態で必死でやっている所へお声を掛けて頂けて、声を掛けて

いただけただけでもありがたい事でしたが、全然入る気もありませんでした。女性会員が見えて活躍されて

いると云う事が分かって、あの時は父もいましたので、背中を押してくれたので、入らせていただきました。

人前で堂々と話が出来ることが目標だと思います。皆さん真剣に耳を傾けて話を聞いて下さったり、評価を

してくださったり指摘下さるので、育ててもらってくれていると感じます。皆さんの思いにも答えながら、

また奉仕活動をしていくことに喜びを感じながら、果たしていきたいと思います。 

美谷添里恵子君 

 入会した時は、東田先生が女性会員として一人見えましたが、医者として仕事が忙しくて欠席が多く、ほ

とんど私一人だった時が多かったように思います。会員の皆さんがとても快く受け入れてくださり、居心地

の良い会だと思いました。最初は緊張しましたが、何年か経つうちに緊張もあまりしなくなりました。会員

の皆さんは個性的で、色々な考えや力を持って見えますので、本当に勉強になります。私は 21年から会社を

経営することになり、業界の関係で色々な会合に出たり司会をしたりする機会が周ってきます。県や東京に

行っても発表の機会があったり意見を言ったりできるようになったのは、ロータリークラブに入れていただ

いて、勉強させていただいたお蔭だと感謝しています。例会時間が夕食の時間に当たり、家庭がある方は出

にくい大変な事だと思いますが、家族の理解の賜物だと感謝しなくてはいけません。女性活躍の時代だと言

われていますが、ご家族の協力がないと活躍も出来ないと思います。このクラブももう 1，2名女性会員が増

えればもっと華やかに楽しくなると思います。 

３分間スピーチ  三島勲君 

 野島さんから「大分良くなったようだね」と言われ、確かに元気も出てきました。有難いことです。昨年

の卓話で認知症であると断言をしてしまいました。確かに体調が悪い時もあります。目も悪くなり、今年の

免許証の書き換えに行きましたら、大型免許に必要な深視力がどうしてもたりなくて、残念ながら大型免許

は返納してきました。しかし最近は体調も良くなり、孫たちにも認知症と言ってしまいましたが、ちょっと

撤回をしたいと思います。と申しますのは、大村さんも話をされていましたが、点数の話をされていました

が、私は 95点という葉書が来て、孫たちも認知症じゃなかったんやねと認められ、ありがたいと思っており

ます。先日、認知症に関することで、文化ホールで白鳥病院の後藤先生が講演をされ、認知症は大勢の中に

いると良いと言われ、色々な事に興味を持ち皆と触れ合うことが大事だと言われ、確かにそうだと思います。 

ニコＢＯＸ                         ニコＢＯＸ委員会 三島一貴君 

美谷添里恵子君 ようやく涼しくなってきました。また台風が発生したようです。台風 21号で 8月に台風が

平年より多く発生していて、9個目だそうです。影響がないことを祈りたいと思います。 

同文 寺田正実君、野島君、羽土君 

畑中君 まだまだ暑さ続きます。エアコス スイッチ オンで熱中症予防。 

寺田澄男君 白鳥踊りもあと 2夜残すのみとなり、今年はメディアにも沢山取り上げてくれ、8万人の入込

が予想でき皆さんのお蔭です。感謝感謝で私はしばらく夏休みです。 

三島勲君 ロータリーへ行こうと外へ出たところ、寒くなっており、上着を取りに家に戻りました。  

佐藤君  孫が歩きました。 

山下君 秋がすぐそこまで来ました。まだまだ残暑が続くようですが、風の盆も今晩頃は前夜祭で盛り上が

っているでしょうね！今年もいけません。残念です。156号線も 9 月いっぱい通行止めらしい。 

和田君 今年初めて白菜を種から蒔きました。ようやく芽が出て感激しています。うまく育つと良いですが。 

岩谷君 先日のＩＤＭ松森君、大変ご馳走なりありがとうございました。31日（金）夫人の集いには多くの

参加よろしくお願いします。 

三島昭君 次回例会は、私の担当です。堀江会員の卓話です。出席お願いします。 

小島君 先日のＩＤＭホスト 松森君ありがとうございました。参加者の皆様、ご苦労様でした。 

松森君 8月は消防の県大会、お盆の静岡サッカー合宿、台湾からのホームステイ受け入れ、お祭りにプー

ルと盛りだくさんでした。忘れられない夏となりました。 

山口君 次回は堀江先生の健康講話です。お楽しみに。      (本日 15,000 円 累計 181,500 円)  

 



次回例会予定               

９月１２日 スポーツ例会            ９月１９日 クラブフォーラム（米山について）    

出席報告                          出席委員会  山口里美君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1917 回 ３３名 ２５名 ８名  75.76％ 

第 1918 回 ３３名 ２２名 １０名 １名 66.67％ 


